

Mi, 18. Mai, 2016
Super Mittwoch Baesweiler / Seite 16

Tennis und mehr steht bald beim BTC bevor

Der Baesweiler Tennis Club lädt am Samstag, 28. Mai, auf seiner Anlage zum Tag der offenen Tür

BAESWEILER. Der Baesweiler Tennis Club lädt am Samstag, 28. Mai, auf seiner Anlage am Sportpark in der Parkstraße zum Tag der offenen Tür ein. Eingeladen sind alle Mitglieder sowie Interessierte und Tennisfreunde, die die gesamte Anlage mit den Außen- und Hallenplätzen besichtigen, den Tennisschläger einmal selbst in die Hand nehmen und sich mit Spielern und Trainern austauschen wollen. Los geht es am Samstag ab 10 Uhr. Neben dem Frühshoppen findet ein Schnuppertraining für Kids von sechs bis 16 Jahren sowie Jugendliche und Erwachsene statt. Ab 12 Uhr gibt es Köstlichkeiten vom Grill zum fairen Preis. Um 14.30 Uhr beginnt das Highlight des Tages: Ein Tennis-Match zwischen dem ehemaligen deutschen Daviscup-Team- und World-Team-Cup-Spieler, Tomás Behrend, und dem Co-Trainer des BTCs, Micha Kopp. Die beiden werden ihr spielerisches Geschick unter Beweis stellen und den Zuschauern ein aufregendes sowie spannendes Tennisspiel bieten. Am Nachmittag wird es dann Kaffee und Kuchen geben. Als Ausklang eines hoffentlich schönen Tages ist für den Abend bei einem Bier oder einem wohlschmeckendem, kühlen Getränk Musik mit Tanz geplant. Zwischen den Programmpunkten gibt es die Möglichkeit, die eigene Aufschlag-Geschwindigkeit zu messen sowie auf einer Hüpfburg Spaß zu haben. Für die Jugend wird es einen Motorik-Parkour geben, bei dem Koordination- und Motorik-Fähigkeiten trainiert und geschult werden. Und sollte es zufällig an diesem Tag regnen, findet das Fest im vereinseigenem Clubheim und der angeschlossenen Tennishalle statt. 

 **DRUCKEN**  **SCHLIESSEN**